KINO IM TURM

10. JÄNNER 2019

KULTUR 1

Programmkino für Cineasten im Innergebirg

Filme mit Anspruch, oft in der Originalfassung – dafür steht das Kino im Turm.

Radstadt. Eine ganze Reihe von hochklassigen Filmen aus den verschiedensten Genres sind auch heuer wieder im Kino im Turm in Radstadt zu sehen. Aber nicht nur die Filmauswahl lädt zum Besuch ein, auch die Ausstattung ist jetzt top und am modernsten Stand. Dazu Elisabeth Schneider, Geschäftsführerin des Kulturvereins "Das Zentrum": "Nachdem wir schon die Umstellung auf modernste Digitaltechnik verwirklicht haben, verfügen wir seit Dezember auch über eine fixe, gemütliche und kinogerechte Bestuhlung. Die Zeit des Sesselrückens ist damit nun endgültig vorbei."

Zum Programm: Am kommenden Mittwoch (16. Jänner) gibt es einen kleinen Skandinavien-Schwerpunkt, es läuft der norwegische Film "Kindheit". Die Regisseurin Margreth Olin zeigt in ihrer Doku Kinder an einem Ort,



Der Film "Manaslu" zeigt das Leben des Extrembergsteigers Hans Kammerlander in allen seinen Höhen und Tiefen. BILD.THIMFILM

wo sie von den Erwachsenen so weit wie möglich in Frieden gelassen werden: in den Wäldern. Dieser Film wird im Rahmen der "Fokus Kindheit"-Reihe gezeigt. Hier gibt es neben Workshops, Vorträgen, etc. auch Filme, die ein gemeinsames Kinoerlebnis für Eltern und Kinder bieten.

Im Anschluss an diesen Film wird "Astrid unga Astrid" gezeigt. Das Biopic zeigt das Leben der jungen Astrid Lindgren. Dieser Film wird in der schwedisch-dänischen Originalfassung mit deutschen Untertiteln gezeigt. Auch das zeichnet das Kino im Turm aus. Dazu Schneider: "In der Programmkino-Schiene sollte man Filme in der Originalfassung – natürlich mit deutschen Untertiteln – zeigen, selbst wenn man die Sprache nicht versteht, wird doch sehr viel von der Atmosphäre vermittelt, die durch die Synchronisation verloren gehen könnte."

Wie gewohnt werden im Kino im Turm mittwochs immer Zwei Filme gezeigt, neu ab heuer ist, dass an jedem letzten Freitag des Monats ein Kinostreifen gezeigt wird. So gibt es am Freitag, 25. Jänner, den Film "Manaslu – Berg der Seele" über das Leben des Extrembergsteigers Hans Kammerlanders zu sehen. Mehr zum Programm unter: daszentrum.at bri